

## 運動会 校長講話 10月10日(木)

今日の運動会、開会式で1年生が「すてきな運動会にしましょう。」と言ってくれましたが、とても素晴らしかったです。

スローガンである

「最後まで あきらめず がんばろう」の姿が、たくさん見られました。

運動会では、**個人の頑張り**と**集団としてのまとまり**

この二つが見られました。

まず、**個人の頑張り**

徒競走で最後まで一生懸命走る姿、とてもよかったです。ゴールに向かってみんな真剣でしたね。1・2年生は50m、3・4年生は80m、5・6年生は100m、校長先生はゴール寸前の一番いいところで見ていましたが、最後まで全力でした。

そして、6年生は係活動をしてくれましたね。最高学年として様々な仕事を分担し、運動会を支えてくれました。運動会がスムーズに進んだのも6年生のおかげです。ありがとうございました。

次に、**集団としてのまとまり**

団体競技が三つありました。1・2年生の玉入れ、3・4年生のかいいち宅急便、5・6年生の大玉送り

どれも、皆で協力して白熱した戦いになりました。今日負けてしまったチームも明後日は頑張って勝てるとよいですね。

さらに、団体演技 とても感動しました。

○1年生の **リビング イン カラー**

ニコニコ笑顔の1年生。途中からスカーフが出てきて動きが大きく見えました。最初は前を向いていましたが隊形移動でトラック全体を使って踊るところもよかったです。

### ○2年生の 目指せ最高到達点

旗をバサッと振り下ろすところがよかったです。また、くるくる回りながらしゃがんでいくところも見事でした。旗そのものが生き物のように動いていました。

### ○3年生の 開一エイサーちむどんどん

太鼓のリズムとかけ声が大きくそろっていました。急に動きがゆっくりから速くなるところもすごかったです。衣装が黒でそろい黄色の帯もかっこよかったですよ。

### ○4年生の みんながみんな英雄

カラフルで鮮やかな T シャツ。各クラスのオリジナルダンスはキレキレでしたね。上半身だけでなく下半身も使い体全体を使って難しいダンスをよく踊りました。

### ○5年生の 開一ソーラン～燃えよ5年～

大漁旗は漁のイメージ、そして目標が書かれていて立派でした。合図のかけ声が出たときに一斉に構えのポーズになったところは圧巻でした。「ハッ」、「ドッコイショ・ドッコイショ」、「ソーラン・ソーラン」のかけ声も大きく、腰を低くして踊る動きがかっこよかったです。

### ○6年生の 組体操～ともとつなぐ～

移動教室の次の次の日から始まった練習。一人技以外はみんな「友と協力してつながないとできない技」です。ポップンピラミッドなんてとても難しいですよ。1～5年生は憧れの目で6年生の演技を見ていましたよ。

さて、明後日は保護者応援日です。今日も頑張りましたが、また明後日、運動会があります。

個人の頑張りと集団のまとまりをたくさんの保護者・地域の方に見せましょう。

期待しています。